

RAPPORT MORAL 2023:

Chers amis

Encore une assemblée générale et un rapport moral !!!

Cette année pour éviter une trop grande concurrence nous n'avons organisé qu'un seul concert : il a lieu ce soir et j'espère que vous y serez tous ! Mais nous avons respecté nos objectifs en réalisant ce qui était prévu :

En plus du chèque de 20000€ que nous avons remis à la dernière AG, nous avons remis à la municipalité un chèque de 14000€ en septembre pour financer les travaux de menuiserie et de peinture dans l'église : Ainsi la 1ère travée des bancs de la nef a été remise à neuf et le confessionnal a été mis en valeur ! Nous reviendrons sur ces travaux.

Nous avons aussi réinstallé les 2 ex-votos de la chapelle et nous avons offert à la paroisse une croix en acier à poser sur l'autel. Pour cette chapelle nous finançons l'entretien et le gardiennage.

Les bénévoles ont accueilli à l'église plus de 10000 visiteurs récoltant pour leur travail environ 1000€ Qu'ils en soient vivement remerciés, cela contribue largement au rayonnement de notre village.

Coté culturel, Notre responsable de la culture et sa traductrice personnelle ont rédigé 6 lettres électroniques et Philippe a présenté 2 photomontages à la mairie sur Michel Ciry et Pascal Cribier.

Il a aussi organisé des balades commentées sur la route de l'église et dans le village jusqu'à la chapelle.

Enfin l'ensemble du bureau s'est investi dans l'organisation d'une exposition de peinture à la mairie avec comme sujet l'église et la chapelle : 52 exposants professionnels et amateurs ont répondu à nos sollicitations sans compter les enfants de l'école et du centre aéré.

42 tableaux ont été vendus et le bénéfice a été de 3000€.

Voilà pour le bilan mais que faut-il faire maintenant ? Nous avons décidé de ne pas intervenir sur les tombes privées du cimetière mais nous avons des projets à mettre en place avec la mairie et la paroisse : Parmi ceux-ci, les bancs en mauvais état, j'y reviens et le système de chauffage de l'église est à repenser car il n'est plus opérationnel. Le tableau de la Guadelupe est à restaurer et les vitraux de la chapelle qui perdent de la luminosité chaque année sont à nettoyer.

Bien sûr, tous cela ne peut se faire que grâce aux cotisations et même si celles-ci ne sont pas en hausse elles contribuent largement à équilibrer notre budget. Un grand merci donc à nos donateurs et puisqu'on parle de budget je passe la parole à notre trésorier.